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             ATA Nº 003/2011 

Aos dois (02) dias do mês de março de dois mil e onze (2011), às dezessete horas e trinta 

minutos  (17:30 hs), no auditório Domingos Dorigoni, Município de Arvorezinha, Estado do 

Rio Grande do Sul, reuniram-se os Senhores Vereadores para uma Sessão Ordinária. O 

Presidente da Mesa Diretora, Vereador Luiz Paulo Fontana, assumiu a direção dos trabalhos. 

Presentes os seguintes Vereadores: Luiz Paulo Fontana, Adriano Guarnieri, Adilson Borges 

da Silva, Nestor Pompermaier, Reni Guerini Maia, Cleber Schuster, Marildo Guerini, Vilson 

Cichelero e Leones Ultramari. Havendo quorum regimental, o Presidente declarou aberta a 

Sessão e imediatamente colocou a Ata de nº 002/2011, da Sessão Ordinária realizada no dia 

dezessete (17) de fevereiro de dois mil e onze (2011), em votação, sendo aprovada  

integralmente e por unanimidade. O Vereador Cleber fez a leitura de um trecho da Bíblia. A 

seguir foi apreciada a Prestação de Contas da Secretaria da Saúde referente ao quarto 

trimestre de 2010, sendo que os Vereadores fizeram diversos questionamentos a Secretária da 

Pasta, Sra. Elisabete de Mello Musselin, sendo que o Vereador Vilson solicitou a Secretária 

que fornecesse à Câmara relação com os nomes das pessoas que receberam atendimento em 

clínicas, hospitais, laboratórios e transporte, especificando detalhadamente o atendimento 

recebido, local visitado e as datas.  Relação de pacientes atendidos pelos médicos e dentistas 

nos Postos de Saúde do Município, e relação das pessoas cadastradas na secretaria que 

recebem medicamentos de uso contínuo e informar também o nome das demais pessoas que 

receberam medicamentos da municipalidade. Salientou que com a modernidade atual, os 

arquivos podem ser repassados via eletrônica. Em seguida o Presidente abriu espaço para o 

Presidente do Hospital, Sr. Jaime Borille, o Administrador João Batista e a Secretária Simone 

Prior Dorigoni, oportunidade em que os Vereadores debateram amplamente a questão da 

saúde e da necessidade de melhorar o atendimento, principalmente no que diz respeito ao 

atendimento fora do horário comercial e também a necessidade de conversar com o corpo 

clínico com relação a necessidade que os médicos do Posto de Saúde  possam internar seus 

pacientes no Hospital. A seguir o Presidente apresentou a seguinte pauta para a ordem do dia: 

– Projeto de Lei nº 007/2011 com Emenda Modificativa nº 001; - Requerimentos de nº 019 a 

022/2011. Colocada em discussão e votação, aprovada por unanimidade. A seguir passou-se à 

Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 007/2011, que “Altera artigos 2º e 4º da Lei Municipal nº 

2025, de 06 de agosto de 2009”. O Vereador Luiz Paulo apresentou a Emenda Modificativa 

nº 001, conforme segue: “O Artigo 1º do Projeto de Lei nº 007/2011, passa a ter a seguinte 

redação: Art. 1º - Ficam alterados os Artigos 2º e 4º da Lei Municipal nº 2025, de 06 de 

agosto de 2009, passando a vigorar com a seguinte redação: “Art. 2º.  Para a consecução do 

previsto no artigo anterior, deverá o Município contratar profissionais propostos no Art.4º, 

obrados pela via legal do concurso público.” “Art.4º - Os contratos a serem firmados pelo 

Município destinam-se a contratação dos profissionais necessários para o desenvolvimento do 

trabalho de Agentes Comunitários de Saúde, num total de 24 (vinte e quatro) pessoas, com 

remuneração mensal de R$ 714,00 (setecentos e quatorze reais).” Colocados em discussão, os 

Vereadores  do PSDB, PMDB, PT e PP salientaram a necessidade de realizar o concurso 

público  para contratação dos profissionais, pelo tempo em que o ESF existir, assim como faz 
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o IBGE. A contratação de forma emergencial neste momento e posteriormente fazer o 

concurso, implica em perda de tempo e de experiência dos profissionais, já que não existe 

nenhuma garantia de que os mesmos irão passar no concurso. Os Vereadores do PDT 

solicitaram a aprovação do projeto na íntegra para que o ESF seja implantado rapidamente, 

com a realização de uma prova seletiva para a contratação. Salientaram ainda que com a 

contratação dos profissionais através do concurso público, pode acontecer de maus 

profissionais passarem e depois ficará difícil sua substituição. A Comissão de Justiça, 

Finanças e Orçamento emitiu um Parecer favorável para a Emenda e outro Parecer favorável  

ao Projeto, sendo que no parecer da emenda o Vereador Adilson foi de parecer contrário. 

Colocados os Pareceres, a Emenda Modificativa nº 001 e o Projeto de Lei nº 007/2011 em 

votação, aprovados por cinco (05) votos contra quatro (04), sendo os votos contrários dos 

Vereadores do PDT.  - Requerimento nº 019/2011, de autoria dos Vereadores do PP, PT e 

PMDB, solicitando ao prefeito um relatório contendo a diárias recebidas pelo servidor 

municipal Marcos Berton nos anos de 2010 e 2011, especificando a data, o local visitado e o 

respectivo valor recebido. Colocado em discussão, o Vereador Vilson disse que o 

requerimento é claro e espera que os Vereadores aprovem. - Requerimento nº 020/2011, de 

autoria dos Vereadores  do  PT, PP e PMDB, solicitando a conclusão da rede de esgoto 

localizada na Quadra nº 28 - A, entre as Ruas Celeste Fornari e Pedro Auler. Colocado em 

discussão, o Vereador Cleber disse que há mau cheiro  no local devido ao esgoto, além da 

proliferação de insetos. - Requerimento nº 021/2011, de autoria de todos os Vereadores, que 

solicita ao executivo a reforma do calçamento na Rua Encantado, na quadra localizada entre a 

Av. Barão do Triunfo e a Rua São João, entre a residência do Sr. José Marin e o Bar do Sr. 

Jonas Salvatori, tendo em vista que se formou um buraco no calçamento, dificultando a 

passagem de veículos. Colocado em discussão, o Presidente disse que é necessário que o 

executivo tome providências com relação ao assunto. - Requerimento nº 022/2011,  de autoria 

de todos os Vereadores, exceto o Vereador Vilson, que solicita ao Presidente da Câmara que  

oficie ao Ministério Público e a Brigada Militar de Arvorezinha para que sejam tomadas 

providências para coibir o som alto dos veículos que trafegam nas ruas de nossa cidade, tendo 

em vista que o barulho ensurdecedor e fora do normal incomoda muitos moradores, 

principalmente nas madrugadas. Colocado em discussão, o Vereador Nestor disse que muitas 

pessoas estão reclamando que carros passam com o som a todo volume e é necessário acabar 

com isso.Todos os requerimentos citados nesta Ata foram colocados em votação e aprovados 

por unanimidade. Nada mais havendo para ser registrado, às vinte (20) horas o Presidente 

declarou encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após discutida e colocada 

em votação, será devidamente assinada. 
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